



西六通信



令和4年4月6日発行 第1号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>

新年度を迎えて

校長 染谷 武志

桜の花びらが舞う中、49名の新入生を迎え、全校児童385名と新しい教職員の組織で、希望と期待に胸を膨らませ、西六郷小学校の新たな1年が始まりました。保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。

春は、新しい生命の息吹を強く感じる季節です。子どもたちの表情にも、新たな学年、新たな学校生活の第一歩を踏み出す喜びと意欲が溢れています。友達と関わりながら学び、様々な場面で力を発揮したいという思い、たくさんことができるようになりたい、分かるようになりたいという願い、そのような思いや願いが実現できる学校を目指して、私たち教職員も一丸となって取り組んで参ります。

本校は、大田区教育委員会教育研究推進校として体育の授業づくりについて研究を進めています。研究の一環として行ったアンケートでは、多くの子どもたちが「運動やスポーツが好き」「体育の授業は楽しい」と答えていました。そのような「よさ」を出発点として、各種の運動がもっているその運動ならではの楽しさをしっかりと味わわせていきます。学習を通して技能が高まることはもちろん大切ですが、友達同士励まし合ったり教え合ったりすることや、勝ち負けやできばえを越えた仲間づくりにも大きな価値があります。子どもたちにその価値を実感させ、互いに認め高め合う温かな雰囲気为学校全体に広げていきたいと考えています。子どもたちが自分の課題を見つけて、友達と力を合わせて解決していく「学ぶ楽しさ」の中に体育学習の本当の楽しさがあり、それは、様々な学習や生活場面で、生涯にわたって生きて働く力になるものであると考えます。

保護者の皆様、地域の皆様には、これまでも学校への力強い支援をいただいています。家庭と地域の皆様の教育力に恵まれているのは、本校の強み、まさに西六らしさです。コロナ禍の制約がある中ではございますが、感染症対策を講じながら豊かな関わり合いと学びの保障を念頭において、全力で取り組んで参りますので、これまで同様変わらぬご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の教職員組織（4月1日現在）

（○：学年等主任 ☆：主任教諭）



4月の予定

- 6日(水) 始業式 入学式
- 7日(木) 給食始(2~6年) 安全指導
- 8日(金) 定期健康診断開始
給食始(1年)
身体測定(2・4・6年)
- 11日(月) 保健関係書類回収日
身体測定(3・5年・四組)
保護者会(3・5・6年)
- 12日(火) 聴力(2・3年)
保護者会(2・4年・四組)
- 13日(水) 全学年午前授業 視力(5年)
歩行訓練(1年)
- 14日(木) 歯科検診(3・4・5年・四組)
保護者会(1年)
- 15日(金) 1年生を迎える会(朝の時間)
視力(6年)
- 16日(土) 土曜授業日
セーフティ教室(1~3年)
- 18日(月) 委員会活動 視力(2年)
- 19日(火) 身体計測(1年)
遠足(3・4年)
全国学力学習状況調査(6年)
- 20日(水) 小中一貫教育の会(特別時程)
聴力(5年・四組)
- 21日(木) 避難訓練(震災)
心臓検診(1年)
- 22日(金) 離任式(特別時程) 視力(四組)
- 25日(月) クラブ活動 聴力(1年)
- 26日(火) 耳鼻科検診(2・4・6年・四組)
遠足(5年)
- 27日(水) 尿検査一次
研究授業
アレルギー会議 視力(1年)
- 28日(木) 遠足(1・2年) 尿検査1次追加
区学習効果測定(4~6年)
- 29日(金) 昭和の日

学校の教育活動の紹介について

学校の教育活動の様子を、西六郷小のホームページ「今日の西六」に掲載していますので、是非ご覧ください。掲載する写真は個人が特定されないよう配慮しております。

動画の場合は、西六閲覧できる「情報共有ページ」や学年のクラスルームに掲載いたしますが、何かご心配な点がありましたら、担任までご連絡ください。

西六小での日々や、子どもたちや保護者の皆様、教職員の皆様との出会いは、何物にも代え難い、大切な宝物になりました。至らない点ばかりでしたが、これまで私を支えてくださった全ての皆様に、感謝の思いでいっぱいです。西六小で6年間を過ごすことができ、本当に幸せでした。ずっと忘れません。これからも、大好きな四組のことや西六小のことを応援しています。本当にありがとうございました。

(曾田先生は、杉並区立清美養護学校へ転出されました。)

転出された先生方から

14年間お世話になりました。四組の子どもたちと過ごした日々は、この上ない宝物です。一人一人の顔が思い浮かんできて、つつい感傷に浸ってしまっていますが、沢山の思い出を胸に、次の学校でも精進していきたいと思えます。多くの子どもたちの成長に携わることができて幸せでした。保護者の皆様、これまでのご支援に感謝いたします!! ありがとうございます西六小のみんな!! ありがとうございます四組の子どもたち!!
(葛飾区立水元小学校へ転出されました。)

これからの世の中は予測不可能なことが多々起こるのではないかと思うことがあります。しかし、生きる上でもっとも大切なことは何でしょう。決して転ばないことにあるのではなく、転んだ時に、負けずに何度も起き上がろうとする意志をもつことだと考えています。また、自分を元気づける一番良い方法は、誰か他の人を元気づけることだと考えています。お世話になりました。成長した皆さんに、また、いつかお会いできることを楽しみにしています。笑顔で、チャレンジ!
(八丈町立三根小学校へ副校長として転出されました。)

西六郷小学校には、7年間お世話になりました。商店街や安全マップ作りなどの地域を教材とした学習や、地域の宝である六郷とんび凧の制作体験など、この学校ならではの学習に多く取り組むことができたことが思い出として残っています。学習にあたっては、多くの場面で保護者・地域の皆様にご協力をいただきましたことを感謝いたします。

(港区立赤羽小学校へ転出されました。)

6年間という長い間、ありがとうございました。素直な子どもたちと過ごした毎日は、とても楽しかったです。

子どもたちには「頑張れば何だってできるようになる!」ということ、伝えてきたつもりです。できなかったことができるようになったときのみんなの笑顔が素敵でした。

何事にも諦めずに挑戦し続ける力をもつ人になってください。応援しています!

(足立区立興本小学校へ転出されました。)

西六小では、産育休に入る6年前の1年間、昨年度1年間と2年間お世話になりました。休み時間に元気よく校庭で遊ぶ姿、学校行事に全力で取り組む姿など、コロナ禍で様々な制約があっても、毎日を元気に過ごすみなさんの姿は、とても頼もしかったです。ピンチをチャンスに変える力を信じて、これからも頑張ってください! 先生も、みんなに負けなように頑張ります!

(千葉大学教育学部へ助教として転出されました。)

2年間西六郷小学校でお世話になりました。
西六小に行く度に元気な声で挨拶をしてくれたこと、とてもうれしかったです。
元気で明るい、西六小の子どもたちと一緒に学習ができてとても楽しかったです。
これからも自分の力を信じて、友達と仲良く、毎日を楽しく過ごして行ってほしいと思っています。
(港区立高輪台小学校へ転出されました。)

西六小は、母校であり教育実習、3年生との出会いとたくさんお世話になりました。
一緒に勉強したり、色々な行事で沢山の子どもたちと過ごすことができ、一緒に成長しているような気持ちでした。短い間でしたが、素直で優しい子どもの多い西六小のみんなのことは、これからも先生の思い出に残っていきます。自分に自信をもって、色々なことに挑戦して行ってください。本当にありがとうございました。
(大田区立道塚小学校へ転出されました。)

初めて校舎に入った時、多くの児童が「こんにちは！」と挨拶してくれました。
その礼儀正しさに感動したことを思い出します。
素敵な校風を大切に、西六郷小学校の益々のご発展をお祈りいたします。
5年間ありがとうございました。
(退職されました。)

在籍中は大変お世話になりました。1年間と短い月日でしたが、5年間くらい四組の子どもたちと一緒に過ごしたような、とても親しみを覚えた、思い出深い1年間でした。何かと制限のある活動が多かったとは言え、子どもたちと過ごした毎日、毎時間が思い出の1ページです。これからも、子どもたち一人一人の成長を、心の中でずっと応援し続けたいと思います。頑張り、西六！頑張り、四組！
(港区立港南小学校へ特別支援教室専門員として転出されました。)

四組の皆さんの成長を見守ることができたこの1年間、とても幸せでした。沢山お話しして、折紙をして、全力でおにごっこをしている、皆さんの笑顔が大好きです。
素直でまっすぐな皆さんに支えられていた毎日に感謝でいっぱいです。
皆さんの健康と幸せをいつまでも願っています。今までありがとうございました。
(大田区立東糀谷小学校へ転出されました。)

1年という短い間でしたが、西六郷小学校で過ごした時間は思い出でいっぱいです。
給食をおいしそうに食べている顔やおいしかったよという言葉、元気ないただきます、ごちそうさまのあいさつが日々の支えとなっていました。
これからもたくさん給食を食べて、元気に学校生活を送ってください。本当にありがとうございました。
(横浜市立南小学校へ転出されました。)

6年間、どうもありがとうございました。
元気でかわいい西六っ子と会えなくなるのは、淋しいけれど、近所に住んでいるので顔を見かけたら声をかけてくれると嬉しいです。
新しい学校へ行っても頑張ります。皆さんもがんばってください。
(大田区立東調布第一小学校へ転出されました。)



転入教職員



どうぞよろしくお願いたします

主幹教諭	・・・	(大田区立萩中小学校より)
主任教諭	・・・	(港区立芝小学校より)
教諭	・・・	(世田谷区立砧南小学校より)
教諭	・・・	(板橋区立板橋第二小学校より)
教諭	・・・	(目黒区立碑小学校より)
非常勤教員	・・・	(大田区立徳持小学校より)
講師	・・・	(新規採用)
講師	・・・	(新規採用)
特別支援教室巡回指導教員	・・・	(新規採用)
学校栄養士	・・・	(新規採用)
特別支援教室専門員	・・・	(大田区立萩中小学校より)

